

BAB I

PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan adalah salah satu syarat yang wajib diikuti oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikannya. Untuk pertanggung jawaban dari pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan ini, maka penulis menyusun sebuah karya tulis tugas akhir berupa Laporan Praktek Kerja Lapangan. Isi dari laporan ini yaitu tentang pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan di PT. Smithindo Mitra Mandiri yang bertempat di Jalan Suryalaya Buah Batu Bandung Jawa Barat Indonesia. PT. Smithindo Mitra Mandiri telah berdiri kurang lebih selama 4 tahun. Pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan ini dimulai pada tanggal 24 Januari sampai dengan 28 Februari 2014, dengan jam kerja perhari mengikuti jam kerja karyawan yang diberlakukan oleh perusahaan. Dalam laporan ini penulis akan memberitahukan kepada pembaca tentang materi Laporan Kerja Lapangan mulai dari sejarah perkembangan perusahaan, uraian tugas, proses pembuatan desain, proses produksi, permodalan, pemasaran, ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi.

Laporan ini terdiri dari tiga bab, dimana pada bab satu berisikan pendahuluan yaitu uraian singkat tentang laporan praktek kerja lapangan. Bab dua membahas keadaan perusahaan secara umum dan mengulas perkembangan perusahaan dari awal berdiri sampai sekarang. Bab tiga berisi tinjauan khusus tentang salah satu masalah yang ada di perusahaan terutama di bagian konveksi, dimana terdapat pembahasan, kesimpulan dan saran untuk masalah yang diamati.

Sebagai tinjauan khusus dalam laporan ini penulis mengambil tinjauan khusus tentang **“Upaya Mengurangi Produk Cacat yang Lolos Pada Pakaian Wanita Pada Proses Pemeriksaan Hasil Jahitan”**. Penulis melakukan pengamatan dan memaparkan permasalahan pada bagian *Quality Control*. Permasalahannya adalah banyak produk cacat yang lolos saat proses pemeriksaan hasil penjahitan. Kualitas produk akan menurun, dan jika produk cacat tersebut sampai di tangan konsumen akan mengakibatkan berkurangnya kepercayaan dan kepuasan konsumen terhadap produk. Bila permasalahan tersebut tidak segera ditangani maka akan terjadi kerugian untuk perusahaan.